

Los avances democráticos se deben al pueblo: Cuauhtémoc Cárdenas

Inaugura MC sala y devela busto en el Senado en honor del político michoacano

**VÍCTOR BALLINAS
Y ANDREA BECERRIL**

Durante un homenaje que Movimiento Ciudadano le rindió en el Senado, Cuauhtémoc Cárdenas sostuvo que los avances democráticos en los años recientes se deben al pueblo de México, fundamentalmente, y “no hay ningún partido ni ningún funcionario que pudiera o debiera adjudicarse esos cambios de manera individual”. Ha sido un esfuerzo colectivo, insistió.

En la tribuna del salón de sesiones de la Comisión Permanente, en el Senado, Cárdenas subrayó también que se debe mantener una lucha incesante por el rescate absoluto de la soberanía del país.

Ésta, abundó, “me parece la tarea fundamental de partidos políticos, de grupos, de ciudadanos, de todos, para que podamos tomar decisiones sin interferencia del exterior y sin imposiciones, incluso de grupos internos, que sólo están buscando el

beneficio de sus propio intereses”.

Cárdenas dirigió su mensaje ante senadores de MC, PRI, PAN, PRD y Morena, así como de los invitados, entre otros, el ex candidato presidencial del PRI, Francisco Labastida, quien incluso compartió el presidium con él; el ex rector de la UNAM, José Narro, y los ex dirigentes nacionales del PRI Beatriz Paredes y Manlio Fabio Beltrones.

El político michoacano destacó en el Senado: “Se ha logrado, yo diría que en esta generación y este es un logro importante, que haya respeto al voto. Yo podría decir que desde 1997 no ha habido un solo reclamo, ni en elecciones federales ni en procesos locales, porque los votos se hayan contado mal. Los votos se han contado bien, afortunadamente, del 97 para acá; pero no podemos decir que tengamos ya procesos electorales plenamente confiables”.

Dante Delgado, coordinador de MC, resaltó que Cárdenas es el hombre que encabezó una de las

más importantes batallas por la democracia, quien provocó la primera derrota del régimen, quien padeció el primer gran fraude electoral, “quien lideró, dio alma y sentido a la oposición, y quien no se dobló ni ante la seducción ni frente a la brutal embestida de un sistema que se resistía al cambio”.

El coordinador de la Comisión Operativa Nacional de MC, Clemente Castañeda, afirmó que su partido quiere reivindicar el legado del cardenismo, “honrar su vocación pluralista y siempre poner por delante la defensa de nuestra vida democrática”.

Eso, insistió, “nos toca hacer en estos días en los que parece privar una nostalgia por el antiguo régimen político, y hasta ciertas tentaciones de restauración autoritaria o de partido dominante”.

Movimiento Ciudadano inauguró la sala Cuauhtémoc Cárdenas en sus oficinas, y develó, en el primer piso del Senado, un busto del tres veces candidato presidencial.



▲ Ningún partido o funcionario puede adjudicarse los cambios en el país, señaló el tres veces candidato presidencial.
Foto Roberto García Ortiz

